

# 1月の園風景



新たな1年の始まりとともに、幼稚園の3学期もスタートしました。「3学期が終わったら、ほし組さんになるねんで！」「この前、小学校で使うものを買ってもらったよ」など、子ども達の中でも、次のステージへの心の準備が始まっているようです。残り少ない今年度の園生活が充実したものになるよう、環境を整え、子ども達の育ちを支えていきたいと思います。

3学期が始まりました！



始業式、みんな元気に来れてよかったです！



12月のお餅つきで作った鏡餅を飾りました



幼稚園からのお年玉として、あやとりをもらいましたよ！



羽根つきやこま回しなど、友だちと楽しんでいます



お手玉、こんな所にも乗せられるよ～



5歳児は、サンタさんからもらった紐ごまに挑戦中です…



ひらがなスタンプを使ってお手紙を作り…



ポストに入れると、郵便やさんになった子ども達が届けてくれます♡



こまの先生が来てくれたよ！

皿回しにも挑戦・・  
子どもたちに大人気でした！



元枚方小学校校長の守屋先生が、たくさんのかまを持って幼稚園に来てくださいました。昨年度もお越しいただいたので、4・5歳児の子ども達の中には覚えていた子も大勢いました。日本だけではなく、世界各国のかまにも触ることができ、子どもたちの興味・関心が広がりました。

1月の誕生会

先生たちが大型福笑いに挑戦！  
子ども達が一生懸命応援してくれました!!



冬はいろいろな柑橘類が旬を迎えるよ・・  
誕生会で子ども達に紹介しました。

お家人と一緒に  
お正月遊びをしたよ！

17日に保育参加を行い、お家人の方と一緒に正月遊びを楽しんだり、絵合わせカルタや凧を作って一緒に遊んだりしました。遊ぶ物には事欠かない今の子ども達ですが、昔から遊び継がれてきた伝承遊びの楽しさも知っておいてほしいですね。



福笑いやさごろく、こま回し・・  
お家人の人や友達と一緒に遊んだよ！

お家人の方と一緒に凧に  
絵を描きました

枚方小学校の運動場を  
お借りして凧揚げを  
しました！

枚小1年生との交流



枚方小学校の1年生と、枚方幼稚園・鷹塚山保育園の5歳児の子どもたちとで、昔あそび交流をしました。こままわしやけん玉、お手玉、おはじきなど、1年生にリードしてもらい、教えてもらいながらいろいろな遊びを楽しみました。